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РЕФЕРАТ 

 

 

 

Дипломная работа: 73 страницы, 7 рисунков, 19 таблиц, 50 источников,  20 

приложений. 

ИНВЕСТИЦИИ, БАНКОВСКАЯ ИНВЕСТИЦИОННАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ, 

ИНВЕСТИЦИОННЫЙ БАНКИНГ, ИНВЕСТИЦИОННЫЙ ПОРТФЕЛЬ, 

ИНВЕСТИЦИОННЫЕ ОБЛИГАЦИИ 

Предметом исследования дипломной работы являются операции с 

финансовыми, имущественными и интеллектуальными ценностями 

долгосрочного характера с целью получения прибыли (дохода), и (или) 

достижения экономического или внеэкономического эффекта.  

Объектом исследования является инвестиционная деятельность ОАО 

”Белинвестбанк“. 

Цель дипломной работы – разработать предложения по 

совершенствованию инвестиционной деятельности ОАО ”Белинвестбанк“, 

предварительно выявив проблемы осуществления данного вида деятельности. 

Методы исследования: методы обобщения с помощью абсолютных, 

относительных и средних величин, анализ и синтез, систематизация и 

классификация, метод сравнения. 

Элементы научной новизны полученных результатов: разработка нового 

облигационного продукта, обеспечивающего развитие инвестиционной 

деятельности ОАО ”Белинвестбанк“ и содействие развитию услуг 

инвестиционного банкинга в Республике Беларусь. 

Область возможного практического применения – инвестиционная 

деятельность ОАО ”Белинвестбанк“. 

Технико-экономическая и социальная значимость проведенного 

исследования заключается в расширении направлений и увеличении активности 

осуществления инвестиционной деятельности ОАО ”Белинвестбанк“, что 

приведет к получению им дополнительных эффектов, а также окажет влияние на 

стимулирование инвестиционной деятельности в целом в стране. 

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-аналитический 

материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а 

все заимствованные из литературных и других источников теоретические, 

методологические и методические положения и концепции сопровождаются 

ссылками на их авторов.  

 

 __________________    

(подпись студента)                                                                                                                      
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SUMMARY 
 

 

 

Graduate work: 73 pages, 7 figure, 19 tables, 50 sources, 20 appendices. 

INVESTMENTS, BANKING INVESTMENT ACTIVITY, INVESTMENT 

BANKING, INVESTMENT PORTFOLIO, INVESTMENT BONDS 

The subject of the research of the thesis is transactions with financial, property 

and intellectual values of a long-term nature in order to generate profit (income), and 

(or) achieve an economic or non-economic effect. 

The object of the study is the investment activity of JSC ”Belinvestbank“. 

The purpose of the thesis is to develop proposals for improving the investment 

activities of JSC ”Belinvestbank“, having previously identified the problems of 

implementing this type of activity. 

Research methods: methods of generalization using absolute, relative and average 

values, analysis and synthesis, systematization and classification, comparison method. 

Elements of scientific novelty of the obtained results: development of 

investment activity of JSC ”Belinvestbank“ and promotion of investment banking 

services in the Republic of Belarus. 

The scope of possible practical application is in the investment activities of JSC 

”Belinvestbank“. 

The technical, economic and social significance of the conducted research is to 

expand the directions and increase the activity of investment activities of JSC 

”Belinvestbank“, which will lead to additional benefits for them, and will also have an 

impact on stimulating investment activity in the country as a whole. The author of the 

work confirms that the computational and analytical material given in it correctly and 

objectively reflects the state of the process under study, and all theoretical, 

methodological and methodological provisions and concepts borrowed from literary and 

other sources are accompanied by references to their authors.                                                                                            
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